

Aktuelles / Mitmachen

Berichte über Aktivitäten / Aktuelles

Bowling mit den Patienten vom Falkenhof

22. Juni 2025

Am 12.06.2025 fand wieder ein gemeinsamer Bowlingabend mit den Patienten vom Falkenhof und dem Kreuzbund statt. Die Veranstaltung war geprägt von einer sehr geselligen und fröhlichen Atmosphäre.

In bunt gemischten Gruppen traten die Teilnehmenden gegeneinander an und feuerten sich gegenseitig mit viel Begeisterung an. Dabei stand der Spaß klar im Vordergrund – unabhängig von der Punktzahl. Auch für die weniger geübten Spielerinnen und Spieler gab es Erfolgserlebnisse und gemeinsames Lachen.

Zwischendurch blieb genug Zeit für Gespräche, kleine Snacks und gegenseitiges Kennenlernen. Die lockere Umgebung trug dazu bei, dass sich alle Beteiligten wohlfühlten und neue Kontakte knüpfen konnten.

Insgesamt war es ein rundum gelungener Abend mit viel Bewegung, guter Stimmung und wertvollem Miteinander. Die positive Resonanz aller Beteiligten spricht dafür, dass diese gemeinsame Aktivität auch in Zukunft gerne wiederholt werden darf.



[Weiter zum Archiv Aktuelles](#)

Archiv

Sorry, für das Archiv-Menü muss JavaScript in Ihrem Browser eingeschalten sein
`document.getElementById("ArchivNaviForm").style.display='inline';`

- [Archiv](#)